



7 Pièces

270 m²

Réf. 3480J

1 900 000 €

Puyricard

Maison à vendre (13540)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité, Puyricard à 5 minutes d'Aix en Provence. Ancien atelier d'artiste du XVIIIème d'environ 270m2 sur un parc de 2500m2. De plain pied pièce à vivre avec cuisine ouverte donnant sur le parc, un salon, une salle de jeux. Dans le prolongement une dépendance composée de 3 chambres, une cuisine et une salle de bain. A l'étage supérieur une grande chambre parentale en suite avec terrasse privative, en mezzanine une chambre avec salle de bain. Parc arboré clos avec piscine 12x6, pool house, sauna

Exclusive, Puyricard 5 minutes from Aix en Provence. Former 18th-century artist's studio of approx. 270m2 set in 2500m2 grounds. Ground floor: living room with open kitchen overlooking the park, lounge, games room. An adjoining outbuilding with 3 bedrooms, kitchen and bathroom. On the upper floor, a large master bedroom en suite with private terrace, and a bedroom with bathroom on the mezzanine. Enclosed wooded grounds with 12x6 swimming pool, pool house and sauna.

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

